



Claudia Kaufmann, Dr. jur.

Generalsekretärin

Eidgenössisches Departement des Inneren, Bern

Geboren 1956 in Basel, Schweiz

Studium der Jurisprudenz in Basel

ARBEITSVORHABEN

Förderungsmassnahmen: geeignete Instrumente zur Durchsetzung der Menschenrechte?

Unter dem Titel "Förderungsmassnahmen: geeignete Instrumente zur Durchsetzung der Menschenrechte?" sollen Förderungsmassnahmen in den drei Bereichen Gleichstellung von Frau und Mann, Antirassismus/Integration von AusländerInnen sowie Integration von Menschen mit Behinderungen nach verschiedenen Kriterien und Kategorien analysiert und auf ihre Eignung hin untersucht sowie die Rahmenbedingungen evaluiert werden, um die Erfolgsaussichten der Massnahmen zu optimieren. Zusammen mit einer entsprechenden Analyse der Durchsetzungsorgane sind anschliessend konkrete Folgerungen für die längerfristige Entwicklung und Umsetzung der Förderungsmassnahmen in den drei ausgewählten Menschenrechtsbereichen zu ziehen.